



Unité Pastorale Sainte-Cécile Houffalize

JANVIER 2026

Boeur • Bonnerue • Brisy • Buret • Cetturu • Dinez • Engreux • Fontenaille
Houffalize • Les Tailles • Mabompré • Mont • Nadrin • Sommerain • Taverneux
Tavigny • Vellereux • Vissoule • Wibrin

Editeur responsable : Abbé Perez Sanchez • 4 Cour de l'Abbaye • 6660 Houffalize • www.unite-pastorale-sainte-cecile.be

N° 120 Période du 1^{er} au 31 Janvier

Bonne année 2026

Comme chaque début d'année les bonnes résolutions apparaissent. Mais pour que les résolutions arrivent à bon terme demandent notre investissement. Dans les bonnes habitudes chrétiennes on disait ou on dit encore : « avec la grâce de Dieu ». Notre diocèse de Namur-Luxembourg va commencer 2026 avec son nouvel évêque Mgr Fabien Lejeusne, qui a été ordonné évêque le 7 décembre lors d'une cérémonie en la cathédrale Saint-Auban, succédant au 31^evêque de Namur dans la personne de Mgr Pierre Warin et marquant une nouvelle étape pour le diocèse. Notre évêque Fabien Lejeusne prêtre franco-belge, membre de la congrégation des Augustins de l'Assomption. Baptisé à 18 ans et ordonné à 29 ans, il s'est rapidement vu confier des missions de premier plan au sein des assomptionnistes, jusqu'à devenir directeur du Pèlerinage national de Lourdes, puis supérieur provincial d'Europe. Certains voient dans son parcours un chemin qui l'a préparé à développer des qualités requises pour exercer le ministère épiscopal dans ce temps de recherche pour faire église dans notre société des grands changements. Pour les prochains mois, notre évêque sera le temps de la reconnaissance avant de prendre des décisions pour l'ensemble du Diocèse. A la fin de la célébration de son ordination épiscopale, notre nouveau pasteur a confirmé son conseil épiscopal, son vicaire général et d'autres services jusqu'au mois septembre prochain. La période d'attente terminé, les dossiers pastoraux vont reprendre. Nous aurons la possibilité de rencontrer et connaître davantage notre nouvel évêque. **Je veux terminer ces lignes avec quelques paroles de Mgr Lejeusne dites à la fin de la célébration du 7 décembre en guise de remerciements adressés selon ses termes** « Aux chrétiens du diocèse, chrétiens des provinces de Namur et de Luxembourg. » Ses propos iront ensuite aux jeunes : « Osez l'aventure à la suite du Christ, il propose un chemin de bonheur qui vous comblera de joie. Cela commence par un oui qui permet de vous donner avec générosité pour construire une société fraternelle, pour construire, avec d'autres, le Royaume de Dieu. Votre oui est enraciné dans le oui de Marie et se poursuit avec le oui de toutes celles et ceux qui nous ont précédé. Dieu compte sur vous, l'Église a besoin de vous, j'ai besoin de vous pour annoncer le Christ Vivant, pour témoigner de la sollicitude de Dieu pour les femmes et les hommes de ce temps. Se rendre disponible pour la mission peut être déconcertant. Je peux en témoigner encore aujourd'hui, mais il y a tant de manière de vivre cette disponibilité, comme religieux ou religieuse, comme prêtre, dans le mariage et la vie de famille, dans un engagement au service des autres. Servez là où Dieu vous appelle et vivez votre mission dans la joie. » « Et bien sûr un chaleureux merci à Mgr Warin pour son service fidèle et patient à la suite du Christ et pour le diocèse de Namur. » Mgr Warin, évêque émérite, ému se lèvera pour saluer de la main l'assemblée. Une assemblée qui n'a pas ménagé ses applaudissements. **La bénédiction et la paix de Dieu nous accompagne en 2026.**